



Interlaken, 30. Oktober 2024

Inhaberwechsel: Die Tierarztpraxis Waldegg in Interlaken bleibt unter der Leitung von Dr. med. vet. Stéphanie Rubin sowie med. vet. Mathias Grötsch und unserem engagierten Team weiterhin für Sie und Ihre Haustiere da.

Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass wir mit der MeikoVet AG einen zuverlässigen und kompetenten Partner für die Nachfolge der Tierarztpraxis Waldegg gefunden haben. MeikoVet ist nicht nur menschlich, sondern auch medizinisch eine ideale Ergänzung zu unserer langjährigen Philosophie, die auf das langfristige Wohl der Tiere ausgerichtet ist. Gemeinsam werden wir die Praxis in diesem Sinne weiterführen und entwickeln.

Wir, Dr. med. vet. Stéphanie Rubin sowie med. vet. Mathias Grötsch, werden weiterhin als leitende Tierärzte in der Praxis tätig sein und Sie und Ihre geliebten Haustiere mit dem Ihnen bereits vertrauten Team betreuen.

Die Anbindung an die MeikoVet Gruppe sichert die Zukunft unserer Praxis und wir möchten diesen wichtigen Schritt gemeinsam mit Ihnen feiern.

Deshalb laden wir Sie herzlich zu einem Apéro ein, der am Mittwoch, den 6. November 2024, von 15 bis 18 Uhr in unserer Praxis stattfindet. Lassen Sie uns gemeinsam anstossen!

Das gesamte Praxisteam freut sich darauf, Sie bei uns willkommen zu heissen!

Herzliche Grüsse

Stéphanie Rubin und Mathias Grötsch mit Team

Stéphanie Rubin
Leitende Tierärztin

Mathias Grötsch
Leitender Tierarzt